



Günther Meißner

Danke

*für die überwältigende Anteilnahme, sie ließ mich fühlen, dass ich in meinem Schmerz nicht alleine bin.
Es war tröstend zu erfahren, wie viel Zuneigung und Freundschaft Ihr mir entgegengebracht habt.
Von ganzem Herzen danke ich jedem Einzelnen von Euch.*

*Mein besonderer Dank gilt dem gesamten Team von
KNOLL Bestattungen und Frau Silke Armann, ihr habt
den Abschied zu einem unvergessenen Moment gemacht.*

Danke an Herrn Steffen Harzer für seine rührenden Worte.

*Danke an Frau Dr. med. Elena Sophia Ledjeff für ihre
ärztliche Unterstützung.*

Danke unseren gemeinsamen Freunden und unserer Familie.

Regina Meißner

Hildburghausen, im April 2022